



Cartel de la película. DN

'D'Artacán' se estrenará en Francia en agosto

• Después de varios retrasos, la distribuidora A Contracorriente Films no tiene aún fecha para su llegada a las salas españolas

I.S.B. Pamplona

D'Artacán y los tres mosqueperros, la película con la que Apolo Films ha adoptado en su sede de Mutilva Baja la emblemática serie de televisión de los años 80 al cine, tiene ya fecha de estreno en Francia, pero no así en España. Será el 11 de agosto cuando los cines franceses estrenen esta película dirigida por Toni García y hecha en 3D, que ha modernizado los personajes y la animación creados en su día por Claudio Biern Boyd.

En España, la distribuidora A Contracorriente Films ha retrasado varias veces el estreno de la película a consecuencia de la situación pandémica y las reducciones de aforos en los cines. La primera fecha que se barajó fue la del 22 de enero, después se retrasó a marzo, con un preestreno en Pamplona en el que iba a participar el Orfeón Pamploñés, ya que participa en la banda sonora junto con su Escolanía y la Orquesta Sinfónica de Navarra. Actualmente no hay fecha prevista anunciada, a la espera de cómo evoluciona la pandemia, pero el anuncio de su premiere francesa podría adelantar su llegada a los cines españoles.

Con un presupuesto de cinco millones de euros, la película respeta la novela de Dumas y la serie que se vio en su época, pero con algunos giros marcados, sobre todo, por el importantísimo avance tecnológico que ha experimentado la animación desde los años 80. El filme mezcla secuencias en 3D y 2D.

El largometraje tendrá una distribución mundial ya que el personaje se hizo célebre cuando se emitió su serie en más de cien países. Su estreno podría coincidir además con una nueva moda por los mosqueperros, ya que en Francia se prepara el rodaje en verano de una película sobre el clásico de Dumas con Vincent Cassel, Eva Green, François Civil y Romain Duris.